

Je m'appelle Sanjiv

Au cours de la première semaine de maternelle, Patricia EPEI suppose que Sanjiv, un garçon d'origine sud-asiatique, est un apprenant du français langue seconde. Elle lui parle lentement en utilisant des phrases courtes. Sa collègue enseignante fait la même chose. Pendant la ronde, Patricia demande à chaque enfant de dire quelque chose pour se présenter ou de raconter une activité à laquelle ils ont participé pendant l'été. Quand vient le tour de Sanjiv, Patricia s'arrête et lui demande lentement : « Comprends-tu tes nouveaux amis? Quelle langue parles-tu à la maison, Sanu – ou doit-on dire Sani? »

Sanjiv regarde ses camarades, et hésite : « Hum, je m'appelle Sanjiv - S-A-N-J-I-V et je parle français à la maison. » Patricia est surprise et ne sait pas comment répondre. « Oh! Je suis désolée. J'ai cru que tu ne parlais pas français parce que... » puis sa voix s'estompe. Elle lève les yeux et la maman de Sanjiv est à la porte pour le récupérer plus tôt et se rendre à un rendez-vous. Elle regarde et écoute puis poursuit en précisant à Patricia : « Notre famille parle couramment français. Nous sommes tous les deux nés en Ontario. Nous sommes Franco-Ontariens. »

Vous pouvez ajouter vos idées et réflexions dans l'espace ci-dessous.